

Heuberg aktiv öffnet Online-Handelsplattform

HEUBERG (vo) - „Heubay“ heißt ab 1. Juli eine neue Handelsplattform in Form eines Online-Anzeigenmarktes, in der Privatleute aus 24 Gemeinden rund um den Heuberg neue und gebrauchte Artikel zum Verkauf oder zum Verschenken anbieten können. Betrieben wird sie vom Verein Heuberg aktiv e. V.

Nach dem Start des virtuellen Einkaufs- und Informationszentrums heuberg-aktiv.de im Sommer 2004 und den folgenden Erweiterungen – zuletzt durch das Künstlerportal „Künstler der Region“ – haben die Heubergaktiven das Internetportal um einen regional begrenzten virtuellen Anzeigenmarkt erweitert. „Heubay“ heißt das neue Online-Anzeigenforum, zu erreichen über das Hauptportal www.heuberg-aktiv.de oder direkt über www.heubay.de, in dem Sie kostenlos neue und gebrauchte Artikel zum Verkauf oder zum Verschenken anbieten können.

Es gelten allgemeine Geschäftsbedingungen, damit alles ordentlich und gesittet zugeht. „Schließlich will man nicht gegen irgendwelche Gesetze verstoßen“, erklärt Dieter Volz, Vorsitzender von Heuberg aktiv e. V. Ein Angebot einstellen – ob zum Verkauf oder zum Verschenken – kann jeder, der das 18. Lebensjahr vollendet hat und in einer der 24 Gemeinden rund um den Heuberg wohnt.

Während der Registrierung muss der dem Wohnsitz entsprechende Gemeindecode angegeben werden. Diese Codes werden in den betreffenden Gemeinden im vereinseigenen Magazin „Hoppla Heuberg“ stets bekanntgegeben, ebenso in den örtlichen Mitteilungsblättern. Darüber hinaus kann man diesen auch bei der Ge-



Dieter Volz, Vorsitzender von Heuberg aktiv e. V., bei den letzten Vorbereitungen für den Start des Online-Marktes Heubay.

Foto: vo

schäftsstelle von Heuberg aktiv e. V. per e-Mail: mailto@heuberg-aktiv.de unter Angabe der eigenen Postadresse anfordern.

Heuberg aktive. V. möchte mit diesem Angebot einen weiteren Beitrag zur Förderung des eigenen Wirtschaftsraumes beitragen. Dabei trete „Heubay“ lediglich als Vermittler zwischen Anbieter und Interessent auf, so Volz. Die Kaufabwicklung selbst machen die Parteien unter sich aus.

Maximal 20 Artikel gleichzeitig sind erlaubt, sie sind jeweils maximal 28 Tage gültig. Nach der Registrierung bekommt man von der Heuberg aktive-Geschäftsstelle ein Passwort zugeschickt. Mit diesem und dem selbst festgelegten Benutzernamen kann

man sich dann einloggen. Unter „Mein Heubay“ können die persönlichen Daten geändert werden, unter „Meine Angebote“/ „Neuer Eintrag“ kann man in der Eingabemaske die entsprechenden Artikeldaten eingeben. Zu jedem Artikel können zwei Fotos hochgeladen werden. Unter „Wie inseriere ich richtig“ haben die Heubergaktiven alles genau erklärt.

Los geht's am 1. Juli

„Heubay-Start ist am 1. Juli. Zu diesem Zeitpunkt sind natürlich noch nicht sehr viele Angebote zu betrachten. Doch wir hoffen sehr, dass dies mit dem Bekanntwerden von Heubay schnell zunimmt“, so Dieter Volz.